

sfodf

95^E RÉUNION SCIENTIFIQUE

MARSEILLE

9-11 MAI 2024

LA RÉÉVALUATION
THÉRAPEUTIQUE



Romain DE PAPÉ

STRASBOURG

- Ancien AHU (Strasbourg)
- Spécialiste qualifié en orthodontie (CECSMO Paris 7)
- Exercice libéral à Strasbourg
- Membre du Bureau de l'AFOS
- Président du CEPROF (Cercle d'Etudes Pluridisciplinaires pour la Réhabilitation Oro-Faciale)

SAMEDI 11 MAI 11h30-12h00

Ma classe III s'est aggravée : je réévalue

RÉSUMÉ DE LA CONFÉRENCE

Réévaluer un traitement, c'est savoir apprécier la réussite ou l'échec de celui-ci. Dans le traitement des classes III, la correction des inversés antérieur et postérieur ne peut être l'unique gage de réévaluation.

Cette vision statique de l'occlusion dentaire ne permet pas de comprendre le plan occlusal dans sa globalité.

La réussite d'un traitement de classe III doit passer par la réorientation du plan d'occlusion pathologique. Seule une vision dynamique permet cette lecture afin de comprendre les objectifs à atteindre.

Nous apprécierons à travers quelques situations cliniques comment réévaluer nos traitements pour éviter les récives ou comprendre celles-ci.

OBJECTIFS PÉDAGOGIQUES

- Reconnaître une classe III squelettique limite.
- Savoir évaluer l'orientation du plan d'occlusion dans une classe III squelettique.
- Savoir évaluer la qualité d'un traitement de classe III.
- Savoir rebondir quant à un échec d'un traitement de classe III.